

## NNGG afianza su estructura intermunicipal con la nueva junta local de Medina del Campo

Las Juntas Locales son pequeñas estructuras que tienen tanto el Partido Popular como Nuevas Generaciones en los diferentes municipios de la provincia. Desde ellas se coordinan todas las actividades del partido en los pueblos y se recogen las propuestas de todos los ciudadanos. De esta forma acercamos nuestra política a todos los rincones de Valladolid.

El compromiso municipalista que adquirimos los jóvenes populares vallisoletanos consiste en afianzar esa red de organizaciones y extenderla por todo el mapa de la provincia, fundando el mayor número de juntas locales posible. Fruto de este esfuerzo, en los últimos dos años hemos constituido las juntas locales de Íscar, Pedradas de San Esteban, Tordesillas, Laguna de Duero, Mayorga, Cigales, Olmedo, Medina de Rioseco y Medina del Campo, que inicia su andadura hoy mismo.

Cada una de estas organizaciones tiene su propio presidente y secretario general, que están integrados dentro del órgano intermunicipal de Nuevas Generaciones de Valladolid, a

través del cual se coordinan todas las demás juntas locales.

El presidente de NNGG Medina del Campo es Eduardo Prieto, de 20 años. Le acompañará Jorge Morante, el secretario general, que a sus 25 años es concejal de Villaverde de Medina.

### JUNTAS LOCALES DE NNGG VALLADOLID



## El compromiso de NNGG Medina del Campo

Nuevas Generaciones de Medina del Campo quiere llegar a todos los jóvenes de la comarca. Queremos hacer de vuestros problemas nuestros problemas para tratar de resolverlos de una forma eficaz y real.

Somos mucho más que la organización juvenil del Partido Popular; estamos presentes en todos los ambientes donde los jóvenes españoles desarrollan su actividad. Nuestro compromiso con el asociacionismo juvenil es una de nuestras marcas de identidad.

Hemos de resaltar que no somos una asociación que se presente a elecciones, sino una asociación que escucha y

produce nuevas ideas, una organización dinámica que busca llevar a cabo iniciativas útiles. Reclamaremos una solución para los problemas de la comarca de Medina en todas las instituciones.